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КАЖДОМУ КОЛХОЗУ— 
ХОРОВОЙ КОЛЛЕКТИВ

КОЛХОЗНАЯ молодежь лю. 
бит песню, яд расстается с 
ней ни в папе, ни на ферме, 

ни на клубном вечере. Но часто 
поют в одиночку, в узком кругу 
друзей, порой не зная правильной 
мелодии, путая и искажая текст, 
А когда юноши и девушки—люби
тели пения, придя в райком пли к 
секретарю первичной комсомоль
ской организации, заведут разго
вор о создании хорового кружка— 
нередко вместо помощи активи
сты разводят руками: «Нет руко
водителей».

Замечательную инициативу про
явил городской комитет ВЛКСМ 
Полевского. Стремясь осущест. 
вить постановление IV пленума 
НК ВЛКСМ, работники горкома 
с помощью городского культпро- 
светотдела и областного Дома на
родного творчества организовали 
вечернюю учебу руководителей 
хоровых коллективов.

К ведению занятий привлекли 
квалифицированных руководите
лей самодеятельности—работни
ков клубов, которые два раза в не
делю читают лекции по культуре 
хорового пения, технике дирижи
рования, проводят практические 
занятия. В составе 20 учащихся 
этих своеобразных' курсов—пред
ставители самодеятельности и 
активисты—любители хорового пе
ния из близлежащих колхозов.

А пока кадры руководителей 
учатся, работники горкома 
ВЛКСМ организуют для каж
дого из них хоровые коллективы в 
30—35 человек. Через два месяца 
сегодняшние слушатели, продол
жая заниматься, начнут практико
ваться в работе с этими коллекти
вами.

Безусловно, ценное начинание 
Полевского горкома ВЛКСМ дол. 
жно найти широкий отклик в 
других комсомольских организа
циях области. Нельзя только за
бывать, что одним комсомольским 
работникам не под силу такое ме. 
роприятие.

Организацию хоровых кружков, 
подбор кадров руководителей и 
учебу необходимо проводить 
совместно с культпросветотдела- 
ми, работниками сельских Домов 
культуры, клубов, изб-читален.

Серьезную помощь в улучшении 
работы хоровой самодеятельности 
смогут оказать библиотечные ра
ботники. В их силах подобрать 
специальную литературу в по
мощь руководителям кружков и 
семинаров, сборники песен, ча
стушки.

В селах области много молодых 
специалистов. Среди них есть, 
конечно, любители музыки и пе
ния. Таких людей нужно привле
кать к участию в работе клубов и 
изб-читален потому, что многие 
из них могут научить молодежь 
нотной грамоте, правильной поста, 
новке голоса, четкой дикции, пра
вильному произношению слов. Бо
лее подготовленным можно дове
рить и руководство хоровым 
кружком.

Чтобы еще шире развивать на 
селе хоровое пение, надо чаще 
устраивать праздники ' песен. Во 
время подготовки к районному 
празднику песни заметно увеличи
вается число участников хоровой 
самодеятельности, улучшается ка
чество работы в кружках. А про
ведение праздника является хо
рошей пропагандой массового пе
ния, прекрасной русской и совет
ской песни.

В июне—июле этого года наме
чается провести праздники песни в 
Белоярском, Камышловском и Га- 
ринском районах. В Камышлов на 
праздник песни с’едутся более ты
сячи участников. Один только 
Квашнинский Дом культуры по
шлет на празник два хора, значи-i 
тельно пополнившиеся за послед-| 
нее время новыми участниками, j

Но многие районы явно отстают 
с развитием на селе массового пе
ния. Так получается в Березов
ском, Верхотурском, Сажинском, 
Манчажском и Пышминском райо
нах прежде всего потому, что 
районные комитеты комсомола 
недооценивают хорового пения, 
как средства приобщения широ
ких масс молодежи к музыкаль
ному искусству, ждут, что за это 
возьмутся культпросветотдел или 
клубные работники.

Необходимо использовать все 
возможности и добиться, чтобы в 
каждом колхозе, каждой бригаде 
и МТС был хоровой коллектив.

куйбышсвскм

ДАЛЕКО от Свердловска Волга. 
Однако можно с уверенностью 
сказать, что каждый свердлов

чанин ежедневно мысленно повывает 
на этой русской реке, на берегах ко
торой идут сейчас великие стройки 
коммунизма. Многие из нас непосред
ственно участвуют в этих стройках.

...Один из цехов завода «Уралэлек- 
троаппарат». Мощные механизмы рабо
тают здесь. Ими управляют квалифици
рованные рабочие, среди которых мно
го молодежи. В цехе сооружаются 
огромные масляные выключатели для 
установки па высоковольтной линии 
Куйбышевской гидроэлектростанции.

Как-то цех получил срочный заказ: 
собрать четыре мощных масляных 
выключателя. Когда детали были из
готовлены. к сборке приступила брига
да слесарей комсомольца Алексея Гу
банова. Работа оказалась очень трудо
емкой и сложной. Каждый выключа
тель был огромных размеров, весил 
свыше ста тонн.

Три масляных выключателя были 
собраны быстро. В том же темпе сей
час заканчивалась сборка последнего, 
четвертого Дело спорилось. Лишь из
редка Алексей Губанов, хитро прищу- 
рясь, командовал:

— А ну, хлопцы, побойчее! Равне
ние по правофланговому!

«Правофланговый» — так рабочие 
называют довешанный . на стене поха 
лозунг: «Досрочно выполним заказ ве
ликих строек коммунизма!».

По этому лозунгу, на самом деле, 
равнялись все. Во время работы на 
пего поглядывали с уважением, с тре
вогой: все ли у них идет, хорошо. А 
после смены, узнав результаты, с гор
достью смотрели на этот лозунг: «Се
годня нас упрекнуть не в чем, порабо
тали на славу!».

Да, над заказом Куйбышевгидрэстроя 
молодые рабочие трудились, как никог
да раньше.

Тем. кто видел мускулистые, ловкие 
руки ребят, их сосредоточенные, даже 
одухотворенные лица, вспоминались 
слова поэта:

Нриоеригь, как идет шихтовка 
.гатора генератора, пришли члены 
комсомольской рейдовой бригады 
Хркадий Старков, Евгений Бузин 
I Ия Семенович.

Снимок И. Пашкевича.

— Коммунизм.
это — молодость мира.

И его 
возводить 

молодым.
Но вот и закончена сборка. Алексей 

Губанов крепко пожал руки товарищей:
— Поздравляю вас! Заказ выполнен 

на три дня рань
ше срока.

...Так было по
ложено начало 

борьбе за досроч
ное выполнение 
заказов великих 
строек коммуниз
ма. А вскоре но 
инициативе ком
сомольской орга
низации было ре
шено организо
вать на заводе 
соревнование за 
почетное звание 
«Бригада имени 
Куй бы ш е в с к о й 
ГЭС» и «Бригада 
имени Волго-Дон
ского канала».

Первыми заслу
жили почетное зва
ние «Бригада имени Куйбышевской 
ГЭС» Алексей Губанов и его друзья.

Алексей Губанов с жаром отдался 
почетной работе по выполнению зака
зов новостроек. Он придирчиво следил 
за своими друзьями, зажигал их своим 
трудовым азартом. В эти горячие дин 
он вступил в ряды ВЛКСМ и старался 
на деле оправдать звание комсомольца. 
Хотя Алексей был самым молодым из 
членов своей бригады, он завоевал боль
шой авторитет среди товарищей. И не 
только в бригаде, но и в цехе, на всем 
заводе. Его портрет появился рядом 
с фотографиями лучших рабочих на 
заводской «Доске почета».

Бригада Алексея Губанова не раз в 
этом, году выполняла заказы Куйбы
шевской гйдррэлектр11стапции. и всегда 
работа была сделана только на от
лично.

Но случилось однажды так, что 
Губанова опередили. Переходящий вым
пел перешел в бригаду комсомолки Ай
ны Зоиной, которой также было ири- 
своеио почетное звание «Бригада име
ни Куйбышевской ГЭС», а затем — в 
бригаду Раисы Буленковой-

Товарищи ио заводу подшучивали:

— Сегодня твоя бригада поработала хорошо. А вот 
тебе задание на завтра, — говорит мастер Степан Ти
мин (справа).

— Ну что ж, завтра поработаем еще лучше,—отвечает 
Алексей Губанов. Снимок И. Пашкевича.

— Что же это, Алексей? Никак по
бивают тебя девчата...

— А почему?! — горячился Губа
нов. — Да потому, что ко мне в брига
ду пришли новые рабочие. Понятно, 
ребята еще не совсем освоились. Вот 
дайте срок!

Борьба за переходящий вымпел раз
горелась между тремя бригадами имс- 
пи Куйбышевской ГЭС еще жарче.

Большое участие в выполнении за
казов новостроек принимает комсомоль
ская организация завода. По ее инициа
тиве был" создан штаб комсомоль
ских контрольных постов. Он прове
ряет выполнение заказов великих стро
ек коммунизма. Штаб строго следит за 
социалистическим соревнованием бригад 
имени Куйбышевской ГЭС, имени Вол
го-Донского канала, а также за точной 
и ритмичной работой всех цехов в 
целом.

Как-то задержалась шихтовка 
статора электродвигателя для Куйбы
шевской гидроэлектростанции. Рейд, 
организованный штабом, выявил, что 
на шихтовочпом участке большинство 
рабочих не было обеспечено к началу 
смены работой, не могло заниматься 
шихтовкой из-за отсутствия таврика.

Повинен в этом оказался мсогкомс- 
хапический цех. Были приняты сроч
ные меры для устранения задержки, 
и работа вскоре наладилась. Почетный 
заказ был выполнен в срок...

Законной гордостью загораются серд
ца рабочих и работниц трех бригад 
имени Куйбышевской ГЭС. когда моло
дежь узнает из газет, что «их» гидро
электростанция получила сотни позых 
машин, среди которых, знают они, 
есть и агрегаты с их маркой: «Урал- 
электроаппарат».

Ю. ЗЫРЯНОЗ.
«у- in "»Ч, V I

А ЛЕВОМ берегу Волги, в райо
не строительства Куйбышевской 

гидроэлектростанции, растет новый по
селок, названный Комсомольским.

В сосновом лесу прокладываются 
прямые улицы. Сразу в нескольких 
местах сооружаются двухэтажные дома, одни из 
них только поднимаются над фундаментами, дру
гие уже подведены под крышу.

Плакат на степе строящегося здания призы
вает: «Строители-монтажники! Шире развернем 
социалистическое соревнование! Досрочно выпол
ним план первого полугодия!»

На доме № 17 табличка с надписью: «Дом 
сдается в эксплуатацию через 3 дня. Ответст- 
геппый тов. Поляков».

Комсомолец Григорий Поляков, — молодой ин
женер, окончивший в прошлом году строитель
ный институт в Горьком. Он приехал на волж
скую стройку полный горячего стремления 
отдать все силы великому делу. Сейчас он — 
прораб и ведет стройку тринадцати домов.

В доме № 17 идет внутренняя отделка. Ра
бочие прикрепляют к стенам большие листы 
сухой штукатурки. В проемы «кон заглядывают

НА СТАЛИНСКИХ СТРОЙКАХ

В КОМСОМОЛЬСКОМ ПОСЕЛКЕ
ветви деревьев—строители стараются сохранить 
возможно больше естественных зеленых пагаж 
дений. В доме — восемь квартир; каждая из 
двух-трех комнат с кухней, центральным отоп
лением, есть водопровод, канализация, электри
чество.

— Недостает газа,—говорит Поляков.
— Через год и газ будет, — отведает ему 

начальник строительного участка инженер 
Александров, приехавший на великую стройку 
из Москвы, — гидростроители будут жить в 
этих домах се всеми удобствами.

Коллектив участка стремится ускорить темпы 
работ. Армия гидростроителей растет. Надо бы
стрее строить для них дома.

Первый квартал городка—семнадцать домов— 
мы построили за три месяца,—говорит инженер 
Александров.—А второй квартал строится вдвое 
быстрее; по ente скорее будет идти дело в треть
ем квартале, строительство которого началось

8 июня с. г. Двадцать семь домов здесь будут 
строиться поточно-скоростным методом с приме
нением крупных блоков.

Рядом с жилыми домами возвышается здание 
клуба, украшенное колоннами. Его начади соору
жать комсомольцы 5 апреля, а 1 мая они уже 
справляли в нем праздник. Здание, правда, еще 
не было отделано, но молодежь с гордостью 
входила в просторный зрительный зал, соору
женный ее руками в рекордно короткий срок.

На другой стороне площади, против клуба, 
начато строительство большого здания средней 
школы. Через два месяца в светлые классы 
придут с книгами дети гидростроителей, а со- 

^седний дом, где каменщики кладут сейчас стены, 
займут малыши — здесь откроются детские 
ясли.

Все сильнее разгорается среди строителей 
нового город» на Волге соревнование за ускоре
нно темпов работы. за внедпение передовых

методов организации труда. Почетное 
звание лучшего каменщика стройки 
завоевал тов. Баринов, вдвое перевы
полняющий задания. Звание лучшего 
маляра присвоено тон. Карпову, сред
няя выработка у которого составляет 

276 процентов нормы Молодые специалисты с эн
тузиазмом берутся за освоение новой техники. 
Техник Михайлов, руководящий работами но 
отделке клуба, пускает в ход штукатурную 
машину. Прораб Поляков внедряет механизи
рованный ручной инструмент — электрические/ 
пилы, фуганки, дрели.

Широко применяется на стройке истод взаим
ного общественного контроля, заимствованный у 
куйбышевских новаторов лауреатов Сталинской 
премии — маляра Скитева и инженера Тутона. 
Каменщики, плотники, штукатуры, маляры 
принимают работу друг от друга и добиваются 
высокого качества всех строительных операций.

— Построим на Волге прекрасный город, — 
говорят строители.

А. БАРЫШЕВСКИЙ, 
(Корр. ТАСС). 

Куй&ышевгияоег-той



ОРГАНИЗОВАТЬ РАЗУМНЫЙ ЛЕТНИЙ ОТДЫХ МОЛОДЕЖИ
II пленум Свердловского горкома ВЛКСМ

Как правильно организовать летний 
отдых молодежи? Этот вопрос волнует 
комсомольских активистов и сейчас, но 
еще более он волновал их несколько 
месяцев назад, когда райкомы и комн- 
тегы ВЛКСМ намечали планы на лет- 
мий период. Именно тогда они ждали 
указаний и товарищеских советов.

Однако пленум горкома ВЛКСМ, по
священный организации летнего отдыха 
молодежи, собрался только 12 июня. 
С докладом, па нем выступил, секретарь 
горкома тов. Ермаш.

После короткого вступления о тру- 
цовых успехах молодежи области до
кладчик сделал попытки рассказать о 
том, как проводят дни отдыха молодые 
рабочие Уралмашзавода и Верх Исет- 
ского завода, несколькими словами за
тронул вопросы использования культур- 
но-птроеветительных учреждений в лет
ний период. Далее привел положитель
ные и отрицательные примеры органи
зации спортивной работы, лекционной 
пропаганды среди молодежи и летнего 
отдыха пионеров и школьников.

Однако все приведенные тов. Ерма- 
шем факты не дали возможности глубоко 
проанализировать состояние дел, так как 
они не были им обобщены, логически 
мало подкрепляли и дополняли друг 
друга. Похвалив комсомольские орга
низации ВИЗ’а и Уралмаша за органи
зацию летнего отдыха в воскресные 
Дни, тов Ермаш тут же разругал их 
за спортивную работу. Таким образом 
не был показан положительный опыт 
комсомольской организации, па кото
ром бы могли поучиться активисты.

Кроме того, некоторые факты, при
водимые докладчиком (о беспорядках в 
летних садах, о спортивной работе на 
мясокомбинате и т. д.) оказались, как 
указывали выступающие в прениях, 
непроверенными, устаревшими..

Но самым главным недостатком до
клада является то, что тов. Ермаш, 
проконстатировав недостатки, не на
метил путей их устранения.

Выступающие в прениях большое 
внимание уделили организации летнего 
отдыха детей. Заведующая отделом 
школ и пионеров Ленинского райкома 
комсомола тов. Давыдова говорила о 
подготовке кадров для пионерлагерей, 
особенно физкультурников. Она внесла 
ирэдложение систематически знакомить 
работников райкома с положительным 
опытом работы лучших отделов школ и 
пионеров.

Аналогичным было выступление за
ведующей отделом школ и пионеров 
Куйбышевского райкома ВЛКСМ тов. 
Вихровой, которая указала па недоста- 
точную помощь со стороны горкома в 
выполнении решений VI пленума ЦК 
ВЛКСМ.

— Наш райком, — поделилась опы
том заведующая отделом школ и пио
неров Орджопикидэевского райкома 
ВЛКСМ тов. Стулова, — работает в 
тесном содружестве с отделом народно
го образования. Мы начали подготовку 
к летней оздоровительной кампании 
еще с марта. В районе оборудовано 42 
.игровых площадки. Там работают не 
только учителя, но и етаршеЕласеж- 
ки-комсомольцы, а также комсомольские 
активисты цехов-шефов. Мы практику
ем еженедельные совещания руководи
телей игровых площадок, на которых 
участники вскрывают ошибки и рас
сказывают о ценных, интересных ме
роприятиях.

О большом значении массово-физ
культурной работы в летний период 
на пленуме говорил секретарь Моло- 
товокого райкома ВЛКСМ тов. Поно
марев.

— Горком комсомола,—заявил он,— 
до сих пор этого вопроса не решил. 
Он не контролирует и не направляет 
по-настоящему деятельность комсомоль
ских организаций в подготовке значки
стов ГТО и спортсменов-разрядников,

Тов. Пономарев подверг резкой кри
тике городской комитет физкультуры и 
спорта, который не помогает первичным 
организациям в подготовке инструкто
ров-общественников, занимается бу
мажной волокитой, не воспитывает ка
дры физкультурников.

— Секретари и инструкторы горко
ма комсомола, — заявил секретарь 
Куйбышевского райкома ВЛКСМ тов. 
Красильников, — появляются в нашем 
районе, как правило, узнать, сколько 
задолженности по комсомольским взно
сам, сколько принято в комсомол не
чему срываются комсомольские собра
ния. Однако ни один из них ие интере
суется, как отдыхает и как думает от
дыхать рабочая молодежь. У наших 
молодежных общежитий построены фут
больные и волейбольные площадки, 
которые чаще всего пустуют. Но это 
мало волнует горком комсомола, и, в 
частности, тов. Кульпину.

В советах физкультуры мы наблю
даем' частую смену кадров. Только на 
турбомоторном заводе по рекомендации 
городского комитета физкультуры за 
короткий промежуток времени было 
смято четыре работника. Надо поло
жить конец этой вредной практике.

О необходимости привлечения широ
ких масс молодежи к физкультуре и 
спорту па пленуме говорил пред
седатель городского комитета по делам 
физкультуры и спорта тов. Репьев.

Попросив слово, секретарь комитета 
ВЛ,КОМ Уралмашзавода тов. Волкон
ский повторил сказанное о заводе в 
докладе. Между прочим, он признался, 

что правление Дворца культуры имени 
Сталина работает в отрыве от комитета 
комсомола. Значит, и в этом передовом 
Дворце имеются серьезные недостатки, 
которые остались невскрытыми ни до
кладчиком, ни выступающими.

А руково,дителям комсомольских ор
ганизаций следовало бы обстоятельно 
рассказать о формах воспитательной 
работы с молодежью в летний период, 
в первую очередь об организации лет
него отдыха молодых рабочих, о том, 
как активизировалась деятельность 
культурно -иросветительных учрежде
ний, каковы ее содержание и качество.

— Бюро Свердловского горкома комсо
мола, — сказал в своем выступлении 
секретарь обкома ВЛКСМ тов. Лебе
дев, — не стало организатором куль
турного отдыха молодежи, более того, 
просмотрело ряд серьезных недостаков 
и ошибок в работе культурных учреж
дений города. Пленум должен предъя
вить большие требования к комсомоль
ским активистам, ответственным за 
это дело. Необходимо собрать работни
ков парков, садов, стадионов и серьез
но поговорить с ними о предоставлении 
всего необходимого для культурного, 
интересного отдыха молодежи.

Тов. Лебедев предложил одобрить 
практику тех комсомольских организа
ций, которые на каждое воскресенье 
планируют отдых молодежи и таким 
образом разумно используют выход
ные дни.

На пленуме выступил секретарь гор
кома партии тов. Зебзиев.

— На сегодняшнем пленуме,—ска
зал он,—товарищи выступали по впе
чатлениям, не дали глубокого апализа 
состояния дела, позволяющего найти 
правильные пути для решения постав
ленного вопроса.

Основным недостатком в пашей ра
боте является то, что мы большие про
блемы решаем с узких позиций, е по
зиций сегодняшнего дня. А ведь перед 
нами стоит задача построения комму
низма, переделки людей.

Тов. Зебзиев призвал участников 
пленума развивать активность, ширить 
и множить актив, бороться за высокое 
качество воспитательной работы среди 
молодежи. Он поставил перед комсо
мольскими руководителями задачу — 
удовлетворять запросы всех категорий 
молодежи, использовать все многообра
зие форм воспитательной работы, ди- 
ференцпровать ее.

Восполняя недостатки доклада и од
нобокость некоторых выступлений ком
сомольских активистов, пленум принял 
развернутое постановление, нацеливаю
щее комсомольскую организацию горо
да на организацию интересного, разум
ного отдыха молодежи в летний период.

Молодые модельщики Уралхиммашзавода обязались выдать сверх пла
на по две готовых модели.

Свое обязательство они выполняют с честью Комсомольцы Владимир 
Чичидеев и Виктор Девятов уже сдали по одной готовой модели.

НА СНИМКЕ: мастер А. М. Пугач проверяет модель Чичидеева и Де
вятова. Снимок И. Пашкевича

В тесной связи с молодежью
Артель «Металлошцрпютреб» из-ме- 

сяца в месяц перевыполняет производ
ственную программу. 0 в этом не
малая заслуга комсомольской организа
ции. После отчетно-выборного собрания 
комитет ВЛКСМ и его секретарь тов. 
Котов стали строить свою работу так, 
как требовали комсомольцы.

В каждом цехе созданы комсомоль
ские группы. В них регулярно прово
дятся комсомольские собрания. Ни одно 
нарушение трудовой дисциплины, ни 
одно невыполнение молодым рабочим 
задания не проходит мимо внимания 
группы. Каждый случай обсуждается 
на собрании, и комсомольцы быстро 
устраняют недостатки. Помогает этому 
и стенная печать. В каждой группе, 
раз в пятидневку, выпускается боевой 
листок.

Активно участвуют группы в развер
тывании социалистического соревнова
ния: вовлекают в него всю молодежь, 
вместе с месткомом профсоюза подво
дят итога. В артели сейчас нет ни 
одного молодого рабочего, не выпол
няющего нормы. А таких стахановцев, 

Я—комсомолец!
Давно я мечтал вступить в передовой отряд советской молодежи — ленин

ско-сталинский комсомол. И вот сбылась моя мечта—у меня на пруди значок 
члена ВЛКСМ.

Я учусь первый год в железнодорожном училище Красноуфимска; гото
влюсь стать слесарем по ремонту вагонов. Учусь хорошо, но имею одну оценку 

4 за первое полугодие по физкультуре. Теперь я не должен иметь оценок 4 
и, безусловно, исправлю ее. В своей учебе и поведении я подражаю своим 
товарищам, которые вступили в комсомол раньше. Секретарь бюро ВЛКСМ 
группы Сабиров дает мне комсомольские поручения: проводить небольшие 
беседы; читать в общежитии газеты, журналы, художественную литературу.

Сейчас моя главнейшая цель — на «отлично» закончить училище самому й 
помочь в этом своим товарищам. Мы хотим притти на производство вполне 
подготовленными строителями коммунизма.

Геннадий ОДИНОКИХ.

как Голендухина, и Микушин, райком 
комсомола представил к награждению 
Почетной грамотой обкома ВЛКСМ.

Работой групп определяется и вся 
работа организации. А так как груп
пы тесно связаны с молодежью, то 
это облегчает комитету работу по вос
питанию всех молодых рабочих. Сей-' 
час в артели созданы футбольная и 
легкоатлетическая секции, две муж
ских и одна женская волейбольные 
команды. Вся молодежь состоит члена
ми ДСО «Спартак», Кроме этого рабо-- 
тают хоровой и драматический круж
ки. Участники самодеятельности часто 
выступают с концертами.

После постановления VI пленума 
ЦК ВЛКСМ комсомольцы несколько раз 
выезжали в подшефный колхоз, помо-1 
гали колхозным механизаторам ремон
тировать инвентарь, выступали с кон* 
центами.

Неслучайно комсомольская организа
ция ежемесячно растет.

А. ЧЕПЧУГОВ, 
зав. отделом кадров и оргработы 

Режевского райкома ВЛКСМ.

ПРОГРАММА СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ
К ХХ-ЛЕТИЮ РЕЧИ И. В. СТАЛИНА «НОВАЯ ОБСТАНОВКА— 

НОВЫЕ ЗАДАЧИ ХОЗЯЙСТВЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА»
Двадцать лет назад, 23 июня 1931 

года, товарищ Сталин выступил на со
вещании хозяйственников в Москве с 
речью «Новая обстановка — новые за
дачи хозяйственного строительства», 
которая сыграла огромную роль в 
борьбе рабочего класса за осуществле
ние индустриализации нашей страны.

1931 год был третьим годом первой 
сталинской пятилетки. По всей стране 
шло гигантское строительство новых 
промышленных предприятий, происхо
дила коренная перестройка старых 
фабрик и заводов. Миллионы рабочих 
соревновались за досрочное выполне
ние пятилетнего плана.

На основе коренной реконструкции 
старых и строительства новых про
мышленных предприятий благодаря 
трудовому героизму рабочего класса 
наша промышленность достигла к 1931 
году замечательных успехов. Продук
ция всей промышленности по сравне
нию с уровнем 1913 года удвоилась. 
На долю промышленности приходилось 
более половины продукции, даваемой 
всем народным хозяйством.

Однако при всех успехах наша про
мышленность по выполнению планов 
выпуска продукции представляла, как 
говорил товарищ Сталин, «довольно 
пеструю картину». Одни отрасли про
мышленности давали за год прирост 
продукции на 40—50 процентов, а дру
гие — только на 6—10 процентов.

Причина такой пестроты состояла 
в том, что условия развития промыш

ленности в корне изменились, созда
лась новая обстановка, требующая но
вых приемов руководства, а некоторые 
наши хозяйственники продолжали ра
ботать по-старому.

Какие новые условия возникли тогда 
в развитии нашей промышленности и 
что они собой представляли?

Прежде всего, это касалось обеспе
ченности рабочей силой. Раньше рабо
чие обычно сами шли на промышлен
ные предприятия в порядке самотека, 
ввиду безработицы, нищеты и голода 
в деревне, гнавших крестьян в город. 
После 1929—1930 гг. положение стало 
иным. Безработица в городе уже была 
ликвидирована. Благодаря коллективи
зации сельского хозяйства и ликвида
ции кулачества как класса была пре
одолена массовая нищета в деревне 
«И именно потому, — раз’яснял това
рищ Сталин, — что крестьянин стал 
оседать в деревне,... у нас не стало 
больше ни «бегства мужика из дерев
ни в город», ни самотека рабочей си
лы».

От самотека рабочей силы надо бы
ло перейти к ее организованному на
бору, путем заключения договоров хо
зяйственных организаций с колхозами 
и колхозниками о посылке рабочей си
лы в промышленность. Вместе с тем, 
товарищ Сталин подчеркивал необходи
мость немедленного перехода промыш
ленности к механизации наиболее тя
желых процессов труда, создающей 
большую экономию рабочей силы.

Наряду с новыми задачами обеспе
чения промышленности рабочей силой 
встал вопрос о закреплении рабочих 
кадров на производстве, о борьбе с их 
текучестью.

Причина текучести рабочей силы со
стояла в уравниловке при оплате тру
да рабочих, которая уничтожала раз
ницу между трудом квалифицирован
ным и неквалифицированным, между 
трудом тяжелым и 'легким. Вследствие 
этого, неквалифицированный рабочий 
не был заинтересован переходить в 
квалифицированные, чувствовал себя 
работающим на производстве временно, 
а квалифицированные рабочие вынуж
дены были переходить на другие пред
приятия, где их труд оценивался долж
ным образом. Надо было уничтожить это 
зло.

Закрепление за предприятием, под
черкивал товарищ Сталин, возможно 
лишь путем такой организации зара
ботной платы, которая воздает долж
ное квалификации работника. Кроме 
того, закрепление рабочих на произ
водстве требует постоянной заботы об 
улучшении бытовых условий рабочего.

Одним из крупных недостатков в 
промышленности была в то время обез
личка — отсутствие . всякой ответствен
ности за порученную работу, за меха
низмы, за станки, за инструменты. При 
обезличке не могло быть речи о росте 
производительности труда.

Уничтожение обезлички, учил това
рищ Сталин, возможно только при та

кой организации труда на предприя
тиях, когда кадры расставлены пра
вильно, когда есть ответственность sa 
порученное дело. При этом условии ра
бочий имеет все возможности для то
го, чтобы из месяца в месяц повышать 
производительность труда и улучшать 
качество выпускаемой продукций.

Новая обстановка потребовала так
же решения задачи о широкой подго
товке инженерно-технических и команд
ных кадров промышленности из среды 
рабочего класса и трудового крестьян
ства. Высших учебных заведений, имев
шихся в Москве, Ленинграде и ряде 
других городов, было уже далеко недо
статочно. Товарищ Сталин указывал 
на необходимость создания новых ву
зов в районах страны, которые бы вы
пускали сотни и тысячи специалистов.

Новые условия развития социалисти
ческой промышленности потребовали 
новых источников для накоплений, без 
чего было бы невозможно дальнейшее 
развитие самой промышленности и все
го народного хозяйства. Раньше мы 
черпали накопления в основном из 
сельского хозяйства, легкой промыш
ленности, бюджета. G реконструкцией 
всех отраслей народного хозяйства этих 
источников не стало хватать. Нужно 
было найти их в тяжелой промышлен
ности. Важнейшим путем к постоянному 
росту накоплений, говорил товарищ 
Сталин, является внедрение хозяйствен
ного расчета на всех промышленных 
предприятиях, обеспечивающего систе
матическое снижение себестоимости 
продукции, усиление накоплений внут
ри промышленности.• « *

Произнесенная двадцать лет назад 
речь товарища Сталина «Новая обста

новка — новые задачи хозяйственного 
строительства» не только мобилизова
ла нашу партию, весь советский народ 
на досрочное выполнение первой пяти
летки, но и явилась большим вкладом 
в марксистско-ленинскую экономическую 
науку.

Сталинская программа социалистиче
ского хозяйствования, намеченная в ней, 
актуальна и сейчас, когда наша стра
на совершает постепенный переход от 
социализма к коммунизму.

Двадцать лет назад товарищ Сталин 
указывал: «...Механизация процессов 
труда является той новой для нас и 
решающей силой, без которой невоз
можно выдержать ни наших темпов, ни 
новых масштабов производства». Вы
полняя указания вождя, советский па
род за годы сталинских пятилеток до
бился небывалых результатов в механи
зации промышленного производства и 
сельского хозяйства. По использованию 
новой техники СССР теперь занимает 
первое место в мире.

Ярким доказательством технического 
прогресса нашей страны является 
создание прочной материально-техни
ческой базы коммунизма — строи
тельство величайших в мире гидро
электростанций и каналов на Волге, 
Дону, Днепре и Аму-Дарье.

Указания товарища Сталина, данные 
им в исторической речи, вдохновляют 
и трудящихся стран народной демокра
тии в борьбе за построение социализ
ма. Под руководством коммунистиче
ских и рабочих партий они быстрыми 
темпами создают современную крупную 
промышленность — основу для победы 
социалистического строя.

И. ЧИГВИНЦЕВ, 
кандидат экономических наук.



ОПЫТ РАДИ ОПЫТА
На молочно-товарной ферме колхоза 

«Мировой Октябрь», Манчажского райо
на, идет вечерняя дойка коров. К учет
чице подходит молодая доярка Женя 
Овчинникова. В восьмилитровом подой
нике у нее удой пяти коров.

— Столько же будет от остальных,— 
недовольно говорит она. Доярку вол
нует то, что от 12 коров за день она 
надоила всего 40 литров молока. Ко
нечно, это больше, чем зимой, но раз
ве можно равнять зимний период с 
пастбищным. Тогда коровы питались 
более скудным кормом. Теперь жди, 
когда нагуляют прежний вес. А там 
опять зима. И все потому, что группа 
у нее не раздойная...

К учетчице подходит доярка А. Кон
стантинова.

— От «Фали», — об’явила она и вы
лила молоко в молокомер.' Поплавок 

»со шкалой указал 6 литров. Учет
чица открыла журнал и вписала циф
ру. За день «Фаля» дала девятнадцать 
литров молока.

У Константиновой раздойная группа. 
Еще три года назад руководители ар
тели в виде опыта отобрали из стада 
десять лучших коров и закрепили их 
за Константиновой, как наиболее опыт
ной дояркой. Сразу же создали и осо
бые условия. Дополнительно выделили 
значительное количество корнеплодов, 
картофеля, приобрели концентраты.

Новый рацион и хороший уход быст
ро сказались — удой стал заметно по
вышаться. В прошлом году Константи
нова надоила от каждой коровы в сред
нем по полторы тысячи литров молока, 
а нынче добивается надоя двух тысяч 
литров.

От раздойной группы колхоз получил 
доход в 12 тысяч рублей. Но правле
ние колхоза до сих пор не распростра
няет опыта Константиновой среди дру
гих доярок.

Если бы остальные сто пятьдесят ко
ров были поставлены на раздой года 
два назад, продуктивность могла зна 
чительно возрасти. Сельхозартель уже 
нынче получила бы около двухсот ты
сяч рублей дохода.

Но чтобы сделать это, необходимо 
иметь прочную кормовую базу. А ру
ководители артели и комсомольская

организация не заботятся о ее созда
нии. В прошлом году, например, план 
заготовки кормов колхоз не выполнил

В этом году сельхозартели предстоит 
заготовить для общественного живот
новодства тысячу тонн сена, 550 тонн 
силоса, много веточного и витаминного 
кормов. Однако комсомольская органи
зация до сих пор не определила, ка
кую помощь она может оказать в этом 
важном деле. Комсомольцы и молодые 
колхозники не обсуждали обращение 
молодых членов артели «Путь к комму
низму», Режевского района. Они не бо
рются также с неправильным мнением 
отдельных бригадиров, которые заяв
ляют, что незачем заготавливать кра
пиву и веточный корм.

Комсомольская организация равно
душно проходит и мимо других не
достатков. Так было, например, с кар
тофельным полем. Около молочно-то
варной фермы находится участок зем
ли в пять гектаров. В прошлом году 
животноводы засадили его картофе
лем и собрали осенью более 1000 цен
тнеров клубней. Это было большим 
подспорьем. Нынче по решению прав
ления засажено кормовым картофелем 
только четыре гектара, а это значит, 
что ферма недополучит 200 центнеров 
сочного питательного корма.

Комсомольские руководители и акти
висты очень редко заглядывают к 
дояркам, не знают их нужд и запро
сов. Молодые животноводы, не чув
ствуя поддержки со стороны комсо
мольской организации, не добиваются, 
чтобы весь молочный скот был постав
лен на раздой. Поэтому в колхозе 
продолжают «показательный опыт» 
лишь с одной группой коров.

Если бы комсомольцы колхоза ' по- 
настоящему заботились об укреплении 
экономики своей артели, они сумели 
бы прекратить эту порочную практику.

Пора уже не только эксперименти
ровать, а перейти к внедрению мето
дов работы Константиновой на всей 
молочно-товарной ферме, к созданию 
нужных условий для остальных доя
рок.

Ю. ТЕПЛЯКОВ.

Конкурс детского литературного 
творчества

Закончился детский конкурс на луч
шее самостоятельное литературное 
произведение, проводимый областным 
Домом художественного воспитания де
тей совместно с обкомом ВЛКСМ.

Около 270 стихотворений, рассказов, 
рецензий, очерков было прислано ребя
тами из 23 районов и городов области.

Работы интересны и очень разно
образны по тематике. В них отражена 
любовь советских детей к вождям на
рода В. И. Ленину и И. В. вталину, к 
Родине, своему родному краю, к школе, 
комсомольской и пионерской организа
циям. Дети пишут о сталинских ново
стройках, о борьбе народов за мир.

Жюри конкурса отметило работы чле

нов литературного кружка пышмин- 
ской средней школы (руководитель 
В. В. Касатский). Они представили на 
конкурс два сборника стихов и расска
зов.

Хорошие стихотворения прислали на 
конкурс Володя Комлев из артемовской 
семилетней школы, Юрий Кавалершин 
из школы № 9 Нижнего Тагила, Инна 
Абрамова из Полевского детского до
ма, Лена Колокольникова из Красно
уфимска.

Такие конкурсы будут проводиться в 
области ежегодно.

Е. МАЛЫГИНА, 
методист областного Дома 

художественного воспитания детей.

На передовую!..
Подходит парень к зданию райкома, 
Немного сдвинув шапку набекрень.
И что-то мне до боли в нем знакомо,— 
И я припоминаю этот день,

Когда вот так же,
В сорок первом, трудном, 
Его отец пришел сюда в райком. 
Он был взволнован, 
А в его нагрудном 
Кармане. — 
Заявление о том, 
Чтобы послали...

И его послали
Туда, где средь продымленных полей 
Советские дивизии решали 
Судьбу планеты, родины, детей.

Отец погиб... А мальчик рос похожим 
На воина, и он мечтал всегда,
Чтоб отомстить за смерть отца — 

и тоже
Дорога привела его сюда.

И видел я, как смело, напрямую,’ 
Секретарю тот паренек сказал: 
— Прошу отправить на передовую 
На Волго-Дон, на будущий канал!

Мих. НАЙДИЧ.

Лагерь юных 
туристов

Интересно собираются провести свой 
летний отдых школьники Нижнего Та
гила. Недалеко от города на базе Ан
тоновского санатория организуется дет
ский туристский лагерь. Сюда с’едутся 
около 150 школьников старших клас
сов. Они будут жить в палатках и го
товиться к походам. Под руководством 
инструкторов юные туристы совершат 
несколько пеших походов, поедут на 
лодках по красивейшим местам Сред
него Урала.

Многие из школьников, остающихся 
на лето в городе, будут совершать од
нодневные и двухдневные походы в 
окрестности города.

Повсеместно в городе организуются 
детские спортивные площадки, на ко
торых школьники будут заниматься 
различными видами спорта, сдавать нор
мы на значки БГТО и ГТО. К площад
кам прикреплены опытные инструкто
ры физкультуры и тренеры.

Инициатором организации этой рабо
ты явился Нижне-Тагильский городской 
комитет по делам физкультуры и 
спорта.

Организуется в городе также област
ной детский туристский лагерь на базе 
Слободского дома отдыха. В течение 
каждой смены там будут отдыхать и 
совершенствовать свое спортивное ма
стерство 50 юных туристов.

В. АБАИМОВ, 
инструктор облпрофсовета.

УРАЛМАШ — ПЕСЧАНОЕ
Вечером субботнего дня молодые 

уралмашевцы — члены туристской 
секции — собрались в сквере у завод
ских ворот. Проверили личное снаря
жение, карты маршрута и по коман
де руководителя секции, зубореза- 
фрезеровщика Арсена Даниловича, 
вышли в дорогу. Туристский поход 
по маршруту «Уралмашзавод—Чор- 
тово городище — озеро Песчаное и 
обратно» начался.

Одетые по-походному, с рюкзака
ми на спине, сто двадцать молодых 
рабочих шли размеренным шагом, 
обходя болота, минуя овраги.

Первый привал у Шувакиша. Рас
положились в лесу. Руководители по
хода склонились над картой маршру
та (снимок внизу), отметили прой
денный путь, уточнили дорогу к го 
родищу. Группа ребят тем временем 
занялась волейболом. Аккордеонист 
пробежал легкими пальцами по кла
вишам, девчата завели песню.

Так с песней и двинулись дальше. 
Перешли реку Исеть и у подножья 
горы, иа которой причудливо громоз
дились камни Чортова городища, 
остановились. Солнце уже скрылось, 
и над лесом потянулась чуть зару
мянившаяся полоска заката. Туристы 
расположились бивуаком возле скал

Ночь прошла быстро, а на заре 
отправились к озеру. В семь часов 
утра подошли к конечному пункту 
похода. Здесь, на Песчаном, и про
вели весь воскресный день. Домой 
возвращались поздним вечером.

Снимки И. Пашкевича.

По следам наших выступлений

«ПТИЧКИ» ПОСТАВЛЕНЫ, А ТОЛКУ МАЛО»
В корреспонденции под таким заго

ловком говорилось о неудовлетвори
тельном проведении ежемесячных семи
наров секретарей первичных комсо
мольских организаций Дзержинским 
райкомом комсомола г. Н. Тагила.

Секретарь Дзержинского райкома 
ВЛКСМ тов. Воронин сообщил редак
ции, что бюро райкома приняло поста- '

новление, обязывающее отделы райкома 
тщательно готовить докладчиков по об
мену опытом комсомольской работы на 
проводимых семинарах. Разработан и 
утвержден перспективный план работы 
семинаров. Бюро райкома с июня меся
ца на своих заседаниях будет практи
ковать обсуждение подготовки к семи
нарам.

ДиПЛОМНЬШ ÏIPOIJKIJT
В жизнь

«Долматовцы» — так прозвали в 
Свердловском сельскохозяйственном ин
ституте трех неразлучных друзей, сту
дентов-дипломников Леонида Мушин- 
ского, Виктора Синицына и Анатолия 
Пономарева.

В уральском селе Долматово выросли 
три друга, в одном и том же 1946 го
ду окончили среднюю школу и посту
пили на землеустроительный факультет 
сельскохозяйственного института. Вме
сте они посещали лекции, вместе ра- 
-ботали в комсомольской организации, 
вместе ходили в столовую, в театр и 
кино, в библиотеку, в общежитии они 
жили в одной комнате, на производ
ственную практику обычно ездили тоже 
вместе.

Впрочем, дружен был весь фа
культет. Во всем он был впереди — 
и по учебе, и по общественной работе.

Когда накануне защиты дипломов 
стали известны места назначений, вы
пускники землеустроительного факуль
тета провели коротенькое собрание. На 
нем они наметили, кому из них куда 
ехать. Не было ни ссоры, ни обид. 
Окончательное распределение 24 вы
пускников заняло у комиссии менее 
часа.

После получения дипломов инжене
ров-землеустроителей друзьям-долма- 
товцам впервые придется расстаться. 
В родную Курганскую область вернет
ся только Анатолий Пономарев. Вик
тор Синицын захотел поехать в Бурят-

Монгольскую республику, а Леонид 
Мущинский — в Якутию.

Не только глубокими теоретическими 
знаниями, но и основательными практи
ческими навыками вооружены молодые 
специалисты. Об этом свидетельствуют 
их дипломные проекты, разрабатываю
щие одну и ту же тему — внутрихо
зяйственное землеустройство укрупнен
ных колхозов.

...Перед нами — толстая рукопись в 
нарядной обложке, аккуратно перепле
тенная и снабженная многочисленными 
картами, схемами, диаграммами, табли
цами. «Внутрихозяйственное землеуст
ройство сельхозартели имени Сталина, 
Белоярского района, Свердловской об
ласти» — гласит заголовок.

Первоначально Леонид собирал мате
риалы для дипломного проекта в Ачит- 
ском районе, где был прошлым летом 
на практике. Но в разгаре учебного го
да стало известно, что подшефный ин
ституту Белоярский район нуждается в 
составлении планов внутрихозяйствен
ного землеустройства ряда укрупненных 
колхозов.

«Раз это необходимо, — надо пере
ключиться», — решил Леонид Мущин
ский. Как и другие комсомольцы-ди
пломники, он охотно отправился в Бе
лоярский район. Здесь ему пришлось 
нелегко: стояли морозы, времени было 
в обрез, работу приходилось совмещать 
с учебой. Но преодоление трудностей 

приносило Леониду огромное мораль
ное удовлетворение.

Работу Леонид начал с того, что 
помогал приехавшей вместе с ним од
нокурснице Инне Калининой производить 
с’емку местности и составлять генераль
ный план В задачу Мушинского входи
ло выделить места для застройки и раз
мещения угодий, севооборотных масси
вов и полей севооборота, устранить 
внешние недостатки землепользования— 
чересполосицу, отграничить приусадеб
ные земли от общественных. Молодой 
землеустроитель на основе государст
венных плановых заданий сделал рас
чет потребности в кормах, составил 
схемы севооборотов, отвел земли для 
сенокосов и пастбищ, определил по
требность в рабочей силе.

Колхоз имени Сталина образовался 
из двух небольших сельскохозяйствен
ных артелей — имени Свердлова и 
«Красной звезды».

До об’единения эти артели были зер
но-животноводческого направления. 
Колхоз же имени Сталина призван 
иметь овоще-молочное направление, бо
лее соответствующее его местополо
жению в пригородной зоне, природным 
условиям и экономическим данным 
Поэтому Леонид запланировал значи
тельное увеличение площади, занятой 
многолетними и однолетними травами, 
которые служат кормом для скота.

В результате введения предложенных 
Мущинским севообооотов валовые сбо

ры по зерновым культурам, овощам, 
картофелю и многолетним травам на
много возрастут.

Вводимые севообороты полностью 
обеспечат потребность в кормах; в 1955 
году, когда эти севообороты будут пол
ностью освоены, удойность каждой ко
ровы повысится в среднем в 3—4 раза.

Новое размещение полей и закрепле
ние их за бригадами поможет более 
правильно наладить труд колхозников 
и эффективнее использовать машинно- 
тракторный парк. Не будет неисполь
зованных и пустующих земель, ликви
дируется пестрополье.

К проекту приложен генеральный 
план селения Гусево, где расположена 
артель имени Сталина. Этот план на
глядно рассказывает о ближайших пре
образованиях в быту и культурной жиз
ни колхозников. Четкая сетка прямых 
уличных кварталов напоминает город, 
улицы усажены зеленью. В центре 
помещается клуб, правление колхоза, 
сельсовет, детские учреждения, шко
лы — начальная и вновь открывае
мая семилетняя. С севера село окай
мляет фруктовый сад, с южной сторо
ны — восстанавливаемый пруд, возле 
которого проектируется парк. Из клу
ба будет выход па колхозный стадион. 
В восточной стороне села разместится 
производственный сектор, склады, ма
стерские, помещения для скота, за ни
ми начнутся поля.

В процессе работы над проектом 
Леониду Мушинскому много помогали 
руководители колхоза, агроном, брига
диры. Когда проект в черновом виде 
был готов, его обсудили на расширен
ном заседании правления. Колхозники 
внесли целый ряд ценных предложений.

Леонид внимательно слушал высту
павших, записывал их замечания, а за
тем дополнил проект нужными поправ
ками.

Практические выводы, сделанные в 
дипломной работе, исходят из теорети
ческих положений советской передовой аг
рономической науки. Мущинский широко 
пользовался при работе над дипломом 
трудами К. Маркса, В. И. Ленина, 
И. В. Сталина, академика Вильямса, 
учел последние постановления партии и 
правительства по вопросам сельского 
хозяйства.

Нынешней весной колхозники артели 
имени Сталина провели сев в соответ
ствии с новым планом землеустройства. 
Дипломный проект Леонида Мушинско- 
го начал воплощаться в жизнь.

В укрупненных колхозах «Яровой 
колос» и «Заря коммунизма» -проекты 
внутрихозяйственного землеустройства, 
которые делали друзья Мушинского — 
Виктор Синицын и Анатолий Понома
рев, также претворяются в жизнь.

— Все мы, разработавшие производ
ственные проекты,—рассказывает Лео
нид Мущинский, — в ближайшее вре
мя еще до отправки по местам назна
чения выедем в колхозы, где проходи
ли преддипломную практику. Там мы 
окончательно поможем воплотить наши 
проекты в жизнь. А сколько интерес
ной, увлекательной работы предстоит 
нам на местах назначений! Там мы 
приложим все свои знания и навыки 
в практической работе к тому, чтобы 
каждый колхоз мог показывать чудеса 
хозяйственного строительства.

Т. ДЫНИ НА.
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Обзор телеграмм ТАСС
Пэецварительнов 15 июня на пред- 

сввещание варительном сове- 
„ щании замесгите- 

заместителеи лед министров ино- 
министров странных дел четы- 

иностранных дел Рех держав, со- 
четырех держав званном в Париже 

для выработки повестки дня Совета 
министров иностранных дел, представи
тель Франции Пароди передал А Гро
мыко новую ноту французского прави
тельства.

вет советского правительства на поты 
правительства США, Великобритании 
и Франции от 15 июня.
К парламентским 

выборам 
во Франции

17 июня состоя
лись выборы в 
Национальное со
брание (парламент)

Франции. Частичные результаты под
счета голосов по ряду избирательных

В ноте указывается, что советское 
правительство в своей ноте от 4 июня, 
«ответ на ноту правительства Франции 
от 31 мая выразило пожелание продол
жать работу совещания заместителей 
и что французское правительство учло 
эту рекомендацию, вследствие чего за
седания заместителей продолжали 
иметь место.

В ноте далее говорится, что замести
тели не смогли притти к соглашению 
по советскому предложению о включе
нии в повестку дня пункта о Северо
атлантическом пакте и американских 
военных базах. Поэтому продолжение 
обмена мнениями по данному вопросу 
не даст положительных результатов и 
французское правительство предлагает, 
чтобы министры иностранных дел четы- 
рех держав собрались на основе одно
го из трех вариантов повестки дня, 
предложенных тремя державами 2 мая.

Известно, что все эти три варианта 
не содержали пункта об Атлантическом 
пакте и военных базах США.

Аналогичные ноты своих прави
тельств передали А. Громыко предста
витель Великобритании и представитель 
США.

Представитель СССР А. Громыко от
метил в предварительном порядке, что 
ознакомление с содержанием этих пот 
показывает, что правительства трех 
держав лишь подтверждают ту пози
цию, которая была изложена ими в их 
предыдущих потах от 31 мая.

— Из сегодняшних нот, — сказал 
А. Громыко, — видно, что правительст
ва трех держав попрежнему не согла
шаются принять советское предложе
ние по вопросу об Атлантическом пак
те и американских военных базах.

На заседании 18 июня представитель 
СССР А. Громыко указал на необхо
димость продолжить обсуждение совет
ского предложения о включении в по
вестку дня в качестве несогласованно
го пункта вопроса об Атлантическом 
пакте и военных базах США в странах 
Европы и на Ближнем Востоке.

Представители западных держав вы
сказались против продолжения дискус
сии по этому вопросу и заявили, что 
считают необходимым собраться Тогда, 
когда будет получен официальный от

округов свидетельствуют о том, что не
взирая на разнузданный полицейский 
произвол и фашистский террор, которо
му подвергались в ходе избирательной 
кампании члены коммунистической пар
тии, по количеству собранных голосов 
эта партия занимает первое место. Из 
подсчитанных 17.103.493 голосов рес
публиканский и антифашистский союз 
сопротивления (коммунисты и примы
кающие к ним) получил 25,76 процента
голосов, деголлевская партия, именую
щая себя «Об’единением французского 
народа» (РПФ), получила 20,84 про
цента, социалистическая партия — 15,15 
процента, католическая партия МРП 
(«Народно-республиканское движе

ние») — 12,18 процента, «Союз незави
симых и крестьян» (правый избира
тельный блок) — 11,98 процента. Ос
тальные голоса распределились между 
различными мелкими партиями.

По данным агентства Франс пресс, 
каждый четвертый избиратель отказался 
от голосования и каждый четвертый го
лосовал за коммунистов. Голосуя за 
коммунистов, французский народ про
демонстрировал свою волю к миру. Та
ким образом французские трудящиеся 
сорвали плав французской реакции —

События в Корее
ПХЕНЬЯН, 20 (ТАСС). Главное 

командование Народной армии Корей
ской народно-демократической респуб
лики сообщило сегодня, что на всех 
фронтах части корейской Народной 
армии в тесном взаимодействии с ки
тайскими добровольцами продолжают 
вести ожесточенные бои с войсками 
американо-английских интервентов и 
лисынмановскими войсками, нанося им 
серьезные потери в живой силе и тех
нике.

В ночь на 19 июня соединения ноч
ной бомбардировочной авиации Народ
ной армии подвергли бомбардировке 
ряд пунктов сосредоточения американ
ских войск. В результате бомбардиро
вок в семи пунктах были вызваны боль
шие пожары и в десяти пунктах отме
чены сильные взрывы.

19 июня части Народной армии, дей
ствующие на восточном побережье, по
топили близ Ким Чак (Сончжииь) один 
эсминец противника, пытавшийся об
стрелять город

20 июня стрелки—истребители враже
ских самолетов сбили 4 самолета про
тивника.

Арифметическая 
ошибка

Недавно на станции 
Невьянск от поезда от
стало 40 человек.

Этот неслыханный 
случай, превзошедший 
по своей массовости все 
доныне известные подоб

ДОРОГОЕ КРЕПЛЕНИЕ
Все знают, что про

вода прикрепляются к 
телеграфным столбам. 
Однако не многим из
вестно, что в Свердлов
ске по набережной Ра
бочей молодежи теле
графные столбы, ü свою 
очередь, привязываются 
к зеленым деревьям 

' для прочности.
, Правда, деревья пор- 
I тятся, но иначе, по 
; мнению Сталинского 
! райсовета депутатов 
: трудящихся, нельзя: 

прогнившие столбы 
упасти могут.

Говорят, упавшее с 
дерева яблоко навело 
Ньютона на гениальную 
мысль. Может быть сва

лившееся дерево паве 
дет работников Сталин
ского райсовета депу
татов трудящихся па 
мысль запретить пор
тить зеленые насажде
ния.

Ю. СИДОРОВИЧ

изолировать с помощью всяких махина
ций и клеветы коммунистическую пар
тию для того, чтобы свободно проводить 
свою политику войны. Голосование 17 
июня ясно показало, что широкие мас
сы французского народа не хотят вой
ны и осуждают политику, проводив
шуюся правительством.

По данным газеты «Се суар», касаю 
щимся распределения 577 депутатских 
мест, коммунисты получили 103 места, 
социалисты 98, РПФ — 111, МРП — 
85, Союз независимых и крестьян — 82, 
об’единенпе левых республиканцев 
(правая группировка', главным ядром, 
которой являются радикалы и 
ЮДСР — «Демократический и социали
стический союз сопротивления») — 86.

Судя по этим данным, коммунисты, 
собрав наибольшее число голосов, все 
же вследствие несправедливой антиде
мократической избирательной системы, 
очевидно, потеряют значительнее число 
мандатов в Национальном собрании, но 
они составят там крупную парламент
скую группу, которая сможет продол
жать свою борьбу за интересы трудя
щихся масс.

ДВА МИРА
ветром убо 

рабочего. В
ное

Латинской
монополисты

таков удел трудящихся
лониальных стран

Америке, 
США I

Кив

дают «американский образ

гое жилище

жизни», это — нередкое явле
ние. Безработица, нищета—

Совсем иной образ жизни в странах народной 
денных от ига эксплуататоров. В новые дома на улице 
реселились сотни рабочих столицы свободной Венгрии

демократии, освобож- 
Мира в Будапеште пе-

(Фотохрочика ТАСС).

Суд по делу 16 греческих 
молодых патриотов

АФИНЫ (ТАСС). В Афинах начал
ся процесс 16 молодых патриотов, уже 
ранее приговоренных к смертной казни. 
Им пред’явлено обвинение в нарушении 
закона К» 509 в стенах тюрьмы (этот 
закон предусматривает смертную казнь 
за политические преступления).

На скамье подсудимых 16 человек— 
представители прогрессивной молодежи 
Греции: Вера Цимбукидис, Кики Вуду- 
рис, Клеопатра Хаджисавва, Анна Ге- 
риакис, Никос Карасис, Димитриос Бе- 
нас, Ахилеас Лагурос, Христос Папая- 
накис. Хараламбос Евстафиадис, Ники- 
тас Марангос, Димитриос Авгерипос, 
Феофанос Паспалпарис, Георгиос Гио- 
топулос, Андреас Ксефтнлис, Афанасиос 
Гкапа, Матфлос Цимбукидис. Их един
ственная «вина» состоит в том, что они 
отказались отречься от своих взглядов.

Подсудимые заявили протест по по
воду состава суда, потребовав удаления 
двух фашистских фанатиков — брига
дира Кокорецоса и капитана Куциса, 
запятнанных кровью тысяч невинных 
жертв. Однако протест подсудимых был 
отклонен. Подсудимые заявили также 
протест по поводу неявки в суд свиде
телей обвинения. Как известно, обвине
ние по делу 16 молодых греческих пат
риотов построено на показаниях поли
цейских агентов, предателей и уголов
ных преступников, давно примелькав
шихся на многочисленных процессах. 
Поэтому для судебных властей было 
крайне нежелательно присутствие подоб 
пых «свидетелей» на процессе. Но и 
этот протест подсудимых был отклонен.

Из зачитанных показаний свидетелей 
обвинения стало совершенно ясно, 
что суд не располагает никакими фак
тами, подтверждающими обвинение 
подсудимых, что все обвинение в целом 
основано на клеветнических показаниях 
полицейских агентов, предателей и 
уголовников, в том числе и убийц.

В своих проникнутых уверенностью 
выступлениях обвиняемые говорили о 
том, как формировались их взгляды, 
рассказывали о своей борьбе против 
фашизма. Подсудимый Карасис рас
сказал, как фашисты уничтожили его 
семью, после чего он вступил в ком
мунистическую партию Греции, члены 
которой были в первых рядах борцов 
против фашизма.

Королевский комиссар потребовал 
смертной казни для всех 16 патриотов.

В выступлениях зашиты отмечалось, 
что обвинение не обосновано никаки
ми фактами, которые могли бы под
твердить виновность подсудимых. За 
политические же взгляды, указывала 
защита, суд не имеет права выносить 
смертный приговор.

В сообщении о процессе 16 молодых 
греческих патриотов газета «Проодев- 
тикос филелефтерос» указывает, что 
председатель суда генерал-майор Папа- 
николау обратился в министерство обо

роны с ходатайством о выводе его из со
става суда и демобилизации из армии.

Суд над 16 молодыми греческими пат
риотами отложен.

Официально об’явлено, что причиной 
этому послужила болезнь, председате
ля суда генерала Папаниколау. Одна
ко из достоверных источников стало 
известно, что Папаниколау и 2 дру
гих судьи отказались поддерживать 
требование королевского комиссара о 
вынесении подсудимым смертного при
говора ввиду неопровержимых доказа
тельств невиновности подсудимых.

ные происшествия, об’- 
ясняется арифметиче
ской ошибкой дежурно
го по вокзалу тов. Бес
палова.

В телеграмме, полу
ченной им, было указа
ние на продажу 100 би
летов на поезд № 60, а 
ему показалось 10.

Когда поезд подошел 
к станции, срочно нача
ли дополнительную про
дажу билетов. За пять 
минут, которые стоит 
поезд, много не распро
дать. И сорок человек, 
не получивших билетов, 
только печально помаха
ли рукой вслед уходя
щему поезду.

Но может ли управ
ление дороги махнуть 
рукой на такие нередко 
повторяющиеся случаи?

А. СТУКОВ.

ОДНИ ОБЕЩАНИЯ

Председатель Егор- 
шинского райпрофсожа 
тов. Доможиров дваж
ды в течение года под
писывал пространные

шепни физкультурной 
работы».

— Ну, теперь дела с 
физкультурой пойду I на 
лад, — заверял он мо
лодых рабочих. По

постановления «Об улуч- можем. Денег на спорт
инвентарь выделим. И 
как бы в полтвержде 
ние этого обещания су
ровым голосом преду
преждал инструктора 
физкультуры тов. Мо
скалева. Выполняйте
наше постановление!

А дела после этого 
попрежнему не идут »на
лад». Спортинвентаря
нет, секциям и коман
дам спортом заняться : 
негде. Может быть бу- . 
дет и третье поста
новление, но вряд ли от 
этого что изменится, 
если райпрофсож ничего 
не сделает практически. I ‘ 

С. ЕРМАКОВ.

ПЕРЕДВИЖНАЯ ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ВЫСТАВКА В ТАГИЛЕ
В Нижнем Тагиле, в помещении 

музея изобразительных искусств, от
крылась передвижная выставка сверд 
ловских и тагильских художников. 
На выставке представлено 230 различ
ных произведений живописи, гра
фики и скульптуры.

Большинство картин посвящено про
изводственной тематике, отражает жизнь 
крупнейших промышленных центров 
Урала—Свердловска и Нижнего-Таги- 

ла. Среди них картина В. Васильева 
«В мартеновском цехе», работы А. Бу
рака «На новом уральском заводе» и 
«Ответственное задание», картины 
Д. Ионина «Сталевары» и Б. Смирнова 

«Творческое содружество».
Многочисленные иллюстрации к ли- 

тератур(ным произведениям, зарисовки

пейзажей, эскизы плафонов, натюрмор
ты, портреты представил на выставку 
О. Д. Коровин.

Будут выставлены также городские 
акварели Б. Семенова, плакат «Великий 
русский народ» Ю Иванова п станко
вые иллюстрации к сказам П. П. Ба
жова, выполненные художниками М. Я. 
Щировским и Ю. М. Соколовым.

Впервые выставляют свои работы мо
лодые воспитанники Тагильского худо
жественного училища Бортнов, Маль- 
кин. Горохов, Котельников.

Работы, представленные на выставку, 
отличаются тематическим разнообрази
ем, высоким идейным содержанием 
и хорошим профессиональным исполне
нием.

В. ВОЛОВИЧ.

Редактор Н. А. ДАНИЛОВА.
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j КРАСНОТУРЬИНСКИЙ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ 
i 1

Министерства цветной металлургии СССР |
об’являет прием учащихся на 1951—52 учебный год.

I Техникум готовит: ГОРНЫХ ТЕХНИКОВ, ТЕХНИКОВ МЕТАЛЛУРГОВ, ТЕХНИКОВ- 1 
§ ТЕПЛОТЕХНИКОВ. ТЕХНИКОВ СТРОИТЕЛЕЙ |
I В техникум принимаются граждане обоего пола в возрасте от 14 до 30 лет. имеющие об- | 
s разование не ниже 7 классов не юлний средней школы Вступительные экзамены но рус- | 
> скому языку и литературе математике и Конституции СССР проводятся с I по 20 августа. | 
’S Прием заявлений с 1 по 31 июля. ?
> К заявлению прилагаются: свидетельства об образовании в о рождении (в подлинниках). 
$ автобиография, 3 фотокарточки, справки о состоянии здоровья и об отношении к воин
I ской обязанности (для военнообязанных). |

Все принятые в техникум обеспечиваются стипендией от 285 до 39Э pv6 Иногородние 
§ обеспечиваются общежитием в постельными принадлежностями
Ч Адрес техникума: г Кри.нотурьннск. Свердловской обл, ул. Металлургов 44
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Свердловский ЮРИДИЧЕСКИЙ институт
О&‘ЯВЛЯЕТ ПРИЕМ СТУДЕНТОВ

на 1-й курс.
I Студенты института получают всесторонне • юридическое образован не, 
I позволяющее нм по окончании инсттута работать в органах суда, 
I прокуратуры, адвокатуры, арбитража, нотариата и в качестве юрис

консультов
I Срок обучения в институте 4 года.
I Прием заявлений до 31 июля 1951 гола
I Приемные экзамены по русскому языку и литературе (письменно и устно;, истог ни СССР 

и географии состоите! с 1 по 20 августа.
I Адрес: гор. Свердловск, ул. Малышева, 2-6, телефоны Д! -77-67 и Д1-56-62. Ill
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